

# Sitzung TOPs

## Briefkasten (digital/offline)

## ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

## Themenspeicher

### Lager? C3? (mwiebusch)

- Dekanat klärt aktuell ab, wieso man den Lagerraum (laut Aufkleber auf der Tür) aktuell nicht nutzen darf → Dekanat wurde da offenbar nicht informiert von der Bauleitung
  - Asbestsanierung steht bevor
  - Wir bekommen Bescheid, sobald klar ist wohin/wann wir umziehen müssen

### Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Stand

### StART Unterkunft (nwelz, mgolnik)

- Stand

### MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

- Wir stellen uns Schüler\*innen vor, was wollen wir da mit reinbringen? (Studienberatung, Gremien, Freiwillige vor)
- Fr. 04.07 Crepe-Platten und Stehtische reservieren

### Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (Jmatzat)

### Schlüsselrückführung (mwiebusch)

- Ausstehend: 3 Stück
  - Sina Reininghaus
  - Barbara Fassnacht
  - Leon Stachowski

# Aktuelle Tops

## TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

### Abschaffung des Genomforschungs-Nebenfachs (jmatzat)

- Es soll entweder am 29.03 oder 29.04 ein Studiengangsgespräch zur Abschaffung des Genomforschungs-Nebenfachs geben
  - Würde Bioinformatik bei uns in der derzeitigen Form nichtmehr Studierbar machen
- Angeblich wurde im diesjährigen Genomforschungs-Praktikum explizit nach Studenten gesucht, die sich für eine Abschaffung aussprechen sollen

### BIG-Master Studiengangskoordinator (fharenberg)

- Da Hofestädt geht, braucht der Studiengang einen neuen Koordinator
- Wie ist hier der Übergang geplant?
- Was ist mit Modulen, für die Hofestädt verantwortlich war?
- Info an den Studiengang wäre wünschenswert
- (mbeckmann) Hofestädt war auch Vorsitzender des Prüfungsausschuss. Die Rolle MUSS wieder besetzt werden!

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1744818081>

Last update: **2025/04/16 15:41**

